



Pose de la première pierre pour Le Passage



© Heilsarmee Schweiz / Armée du Salut Suisse / Droits limités

La cérémonie de la pose de la première pierre a eu lieu sur le site genevois de l'Armée du Salut de Sécheron, jeudi 17 Septembre.

« Nous faisons tout ce qui est humainement possible pour que le bien se réalise », confie la Major Agnes Wahli, Directrice des institutions sociales romandes (photo). Des efforts salués par les autres intervenants et les nombreuses personnes réunies ce jour là sous un soleil caniculaire. Le Passage, un hébergement d'urgence, sera ouvert 365 jours par année et disposera de 90 places pour des hommes et des femmes majeur(e)s.

Auteur

La rédaction

Publié le

17.9.2020